



3/19 Hirado City Photo News 地方への移住のきっかけに



日本航空株式会社が地方への移住に関心がある人を対象に実施している「JAL農業留学2021」が根獅子町を中心に市内で行われました。

研修に参加したのは、首都圏在住の男女14人で2週間にわたり、地域の皆さんと交流しながら、平戸の農業や漁業、畜産業を体験しました。

東京在住で親族が平戸出身の平松忠志さんは「いずれは農業をしたいと思っており、2週間実際に滞在し体験できて良かった。平戸の皆さんの暖かさを感じることができた」と話していました。

3/6 Hirado City Photo News 旧中津良小学校を活用して



中津良保育所の新園舎竣工式が行われ、園児とその保護者、関係者らが出席し、完成を祝いました。

これまで猪渡谷町にあった中津良保育所は、園舎の老朽化を受け、旧中津良小学校(下中津良町)の校舎を改修した新園舎に移転しました。

竣工式で、園を運営する社会福祉法人中津良福祉会の品田正重会長は「次世代を担う子どもたちの健全な育成のため、家庭や小学校、地域の皆さんと協力していく」と挨拶。4、5歳児による和太鼓演奏や園歌の合唱が行われ、式典を彩りました。

2/28 Hirado City Photo News プロ野球選手が平戸で合宿



福岡北九州フェニックスの球団代表をはじめ、監督兼選手で過去に阪神タイガースなどで活躍した西岡剛氏らが平戸市役所を訪れ、黒田市長と懇談しました。

福岡北九州フェニックスは、2022シーズンから「ヤマエ久野九州アジアリーグ」に加盟したプロ野球チームで、3月1日～9日まで、市内で合宿を行いました。

7月12日(火)～14日(木)には、赤坂野球場において公式戦が予定されています。

2/25 Hirado City Photo News 地域の防火のために



野子小学校の令和3年度卒業生8人が、平戸地区第18分団野子消防格納庫のシャッターに、地域の象徴である志々伎山とヒラメやウチワエビなど特産の海の幸を描きました。

この取り組みは、卒業生の卒業記念も兼ねており、地域の防火と出漁する漁師の皆さんの安全、大漁への願いが込められています。

描き終えた児童らは、「地域の皆さんがこの絵を見て、火災を起こさないように、これまで以上に注意してほしい。良い思い出になった」と話しました。

3/8 Hirado City Photo News 夢中になれることにチャレンジ



平戸中学校1年生の進路学習が行われ、平戸市出身の女子サッカー選手で、現在、なでしこリーグ1部の名古屋ラブリッジに所属する濱田白華さんがリモートで中学生に自らの経験を語りました。

授業で、濱田さんは「自分が夢中になれること、やりたいことにどんどんチャレンジしてほしい」とアドバイス。中学生からの「落ち込んだ時どうやって立ち直りますか」との質問には、「上手くできない中にも、上手くできたことがあるはず。自分を自分で認めてあげることが大事」と話しました。

3/7 Hirado City Photo News 巨大なタチウオが出現



生月小学校の令和3年度卒業生16人が、生月漁港の防波堤に卒業記念の壁画を制作しました。この取り組みは平成25年度の卒業生から始まり、毎年、地域の海の生き物がダイナミックに描かれています。

9作目の今回は、鮮やかな色合いの海中を、輝きを放って堂々と泳ぐタチウオの姿が、生月漁協、生月小PTA、生月まち協の支援のもとで描かれました。

この日は、生月漁協の船で渡った児童たちが、最後の仕上げに「目入れ」を行い、完成記念の写真と映像が撮影されました。

3/6 Hirado City Photo News 千年先へ祈りをこめて



田平町上亀免において、集落の永續の願いを込め、「未来へ繋ぐ千年の森&黄金の里づくり」が開催され、参加者がイチヨウの種を植えました。

以前から、上亀集落やまびご会と地区内で営業する3企業が、平戸警察署と連携し交通安全啓発活動などに取り組んでおり、この産業・地域・官公庁の連携をより強固にするために企画されました。

上亀集落やまびご会の濱村哲夫代表は、「高齢化が進む集落で共助の志を維持し、ふるさとを未来につないでいきたい」と思いを語りました。

3/1 Hirado City Photo News 大学生が店舗をオープン



田平町山内免の田平港ターミナルビルに、大学生が企画からメニュー考案、運営まで携わるカフェ「WeCH」がオープンしました。

長崎県立大学の田代ゼミが、市内で地元産ジェラート製造・販売を手がける平戸大栄株式会社と共同で出店するもので、若年層が少ない地域を活性化させることを目的に、土日祝日のみ営業されます。

バスターミナルを改装した敷地内には、同カフェの他にもすり身揚げやお寿司などの店舗が並び、田平港シーサイドエリアの活性化が期待されます。